

Im Januar 2017 traf sich die Jugendabteilung Tennis des OTV von 1873 e.V. zum traditionellen ‚Bowllywood‘-Meeting. Gesucht wurde jedoch nicht der neue Bowling-Champion, sondern eine gewinnbringende Strategie für die Tennis-Youngster im neuen Jahr.

Zunächst wurde jedoch auf die Aktivitäten und Highlights in 2016 zurückgeblickt. Anfang 2016 führte die Abteilung eine Umfrage bei den OTV-Eltern und Jugendlichen im Hinblick auf die Zufriedenheit mit dem bestehenden Sportangebot des Vereins durch. Ergebnis: Die Befragten wünschten sich u.a. zusätzliches individuelles Training, wechselnde Spielpartner und generell mehr Abwechslung im Trainingsalltag.

Um diese Wünsche erfüllen zu können, hat die Jugendabteilung zusammen mit den einigen Spielern aus der Mannschaften Herren 60, Herren 65 und Herren 70 so genannte Patenstunden ins Leben gerufen, die parallel zum regulären Training stattfinden und die von Rainer Schulz initiiert und organisiert wurden. Eine weitere Maßnahme: Zusätzliches Konditionstraining, das zweimal pro Woche stattfindet. Beide Initiativen haben wesentlich dazu beigetragen, dass im letzten Jahr sowohl die U14 als auch die U18 gut vorbereitet in die nächste Spielsaison gingen.

Das Jugendturnier ‚Santa Open‘ im Dezember bildete den passenden Schlusspunkt für ein arbeitsintensives und insgesamt erfolgreiches Jahr 2016.

Für das laufende Jahr hat sich das Team ebenfalls eine Menge vorgenommen. Bereits ‚gesetzt‘ ist die Teilnahme beider Mannschaften an den diesjährigen Medenspielen. Darüber hinaus unterstützt der OTV die jugendlichen Vereinsmitglieder bei der Teilnahme an den kommenden Tennis-Stadtmeisterschaften. Und im September reisen die Mannschaften zu einem (von den OTV-Eltern organisierten) ‚Auswärtsspiel‘ nach Belgien. Dort finden an einem Wochenende Freundschaftsspiele beim Tennisclub TC Field in Mol statt.

Das Team der Jugendabteilung Tennis des OTV bedankt sich im Namen des Vereins bei allen Eltern, Jugendlichen und sonstigen ehrenamtlichen Helfern für die hervorragende Unterstützung im letzten und in diesem Jahr!

Das Team:

Jugendwart: Elisabeth Plewa.

Stellvertreterin: Monika Henrichs

Mannschaftsbetreuer:

U14: Carsten Berger.

U18: Manuel Hermosin

Patenschaftskoordination: Wolfgang Mölter

Kontakt: Monika Henrichs, Tel.: 0176-22353505, zwischen 19 und 21 Uhr